

BERITA TERBARU

Suksesnya Giat Safari Subuh Berjamaah, Polsek Cisolok Polres Sukabumi Terima Apresiasi Masyarakat"

Sukabumi - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 17, 2024 - 08:07



Suksesnya Giat Safari Subuh Berjamaah, Polsek Cisolok Polres Sukabumi Terima Apresiasi Masyarakat"

Dalam rangka menjalin kedekatan antara Polri dan masyarakat, Anggota Polsek Cisolok melaksanakan kegiatan Safari Subuh berjamaah pada Rabu, 17 Januari 2024, pukul 04.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilaksanakan di Mesjid At

Taqwa Kp. Marinjung Hilir, Ds. Karangpapak, wilayah hukum Polsek Cisolok.

Dua anggota Polsek Cisolok turut serta dalam kegiatan ini yang bertujuan untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan damai. Giat subuh keliling ini, juga dikenal dengan sebutan "subling," berhasil meraih apresiasi tinggi dari masyarakat setempat.

Kapolsek Cisolok, AKP Aguk Khusaini, S.E., menyampaikan bahwa masyarakat menyambut baik program Subling ini dan berharap agar kegiatan semacam ini terus berlanjut. Dalam laporan yang disampaikan, Kapolsek menjelaskan bahwa kegiatan tersebut tidak hanya berhasil mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, tetapi juga meningkatkan silaturahmi di antara keduanya.

Dalam suasana yang penuh keakraban, masyarakat mengapresiasi upaya Polsek Cisolok dalam mendekatkan diri kepada mereka. Harapan masyarakat adalah agar kegiatan seperti Safari Subuh berjamaah ini dapat menjadi agenda rutin yang selalu dijalankan, sehingga hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat terus terjaga.

Dengan suksesnya kegiatan ini, Polsek Cisolok membuktikan komitmennya dalam menciptakan keamanan dan kedamaian di wilayah hukumnya. Apresiasi dan dukungan dari masyarakat menjadi semangat positif bagi kepolisian untuk terus berperan aktif dalam kehidupan sehari-hari masyarakat.

Demikianlah laporan dari Kapolsek Cisolok, AKP Aguk Khusaini, S.E., tentang keberhasilan Giat Safari Subuh Berjamaah. Semoga kegiatan seperti ini dapat menjadi contoh inspiratif bagi kepolisian di seluruh wilayah Indonesia dalam mempererat hubungan dengan masyarakat.